

令和2年度 防犯部会の活動



「コロナ禍の中、犯罪の自粛はありません！」

防犯部会長
平井吉弘

翼まち協の防犯部会の活動に、日頃からご理解とご協力をいただいておりますが、コロナ禍において、活動中止、縮小、変更を余儀なくされ、ご迷惑やご心配をお掛けしました。しかし、皆様の知恵やご意見による創意工夫をされた活動により、困難な状況を乗り越えてきました。皆様、本当にありがとうございました。

新年度もコロナ感染の不安がある中、犯罪の自粛はありません。地域の防犯力向上のために、防犯活動への皆様の積極的なご参加を、お願い致します。

通学路の安全確認 (5~6月)



翼小学校

5月から6月末まで、まだ登下校に不慣れな1年生とあんしんおじさん、おばさんと一緒に下校し、交通安全面、危険ヶ所、不審者の対応などを指導しました。

防犯読み聞かせ教室 (9月)



活発に行動する1~3年生のこの時期に、今一度、防犯・交通安全の意識を高めるため、読み聞かせボランティアのスマイルさんが、「あんしん・あんぜん」紙芝居を上演し、話は「スマイルさん」と子供の掛け合いで、交通ルールの大切さや自分の身の守り方を楽しく学びました。

児童、園児の交通安全指導 (7,10月)



よしいけ保育園

あいさつする宮田会長

翼幼保園

お巡りさんの交通安全講和や、横断歩道の渡り方訓練など交通安全について学びました。

防犯カメラ設置 (県道碧南高浜線)



道路南東部方向

道路北西部方向

翼地区は高浜市で一番賑やかな町になり、交通事故、不審者など発生しています。犯罪を抑制するため、防犯カメラが翼ふれあいプラザ街灯に設置されました。(2基)

徒歩による防犯パトロール隊 (通年)



湯山クラブ

翼豊神会

湯山クラブ、翼豊神会の皆様が、児童の下校時間に合わせ、翼地区内を徒歩でパトロールを行いました。

防犯のぼり旗設置 (通年)



神明町・豊田町、湯山町両町内会で傷んだ、のぼり旗を年間を通して交換しました。

翼小学校 防犯・安全標語 令和2年度入選作

- ・ つうがくろ 車にひとかけ 近づくな
- ・ 守ろうよ 自分の命 一つだけ
- ・ るす番中 そのピンポンは 出ていいの？

(田中 杏)

(赤塚 叶弥)

(角谷 泰一)